

I. PENDAHULUAN

Perseroan merupakan suatu Perseroan terbatas berstatus perusahaan terbuka (publicly-held company), didirikan dan menjalankan kegiatannya di Indonesia. Ruang lingkup kegiatan usaha utama Perseroan adalah bergerak dalam bidang penyewaan kendaraan dan penyedia layanan jaringan internet.

RINGKASAN RANCANGAN PEMISAHAN

Segmen Usaha Internet Service Provider "PACNet"



PT TRANSKON JAYA TBK (Perseroan)

Kegiatan Usaha Bergerak di Bidang Penyewaan Kendaraan dan Penyedia Layanan Jaringan Internet

Alamat Kantor Pusat : Jl. Mulawarman No. 21, RT. 23, Manggar Balokpangan, Kalimantan Timur 76116, Indonesia

RANCANGAN PEMISAHAN ("SPIN OFF") SEGMENT USAHA DIUBAH SEHUBUNGAN DENGAN PEMISAHAN AKTIVA DAN PASIVA SEGMENT USAHA INTERNET SERVICE PROVIDER PERSEROAN ("PACNet") DENGAN MEMBENTUK ENTITAS ANAK DENGAN KEPEMILIKAN SAHAM SESEBESAR 90%

Pengumuman atas Rancangan Pemisahan ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan dalam Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas serta merupakan pemenuhan prinsip Keterbukaan Informasi atas Rencana Transaksi.

Rancangan Pemisahan ini diumumkan di Balikpapan, 8 Januari 2022

VI. NERACA KEUANGAN DAN LAPORAN LABA RUGI

A. Perseroan Tabel yang tertera di bawah ini merupakan neraca keuangan dan laporan laba rugi Perseroan yang disarikan dari Laporan Keuangan Tengah Tahunan untuk tahun-tahun yang berakhir pada tanggal 30 Juni 2021 atau LK Q2/2021 dan telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik ("KAP") Tjahjadi & Tamara ("T&T") Member of Morison KSI.

Table with 4 columns: Keterangan, 31 Desember 2019, 31 Desember 2020, 30 Juni 2021. Rows include Jumlah Aset, Jumlah Kewajiban, and Ekuitas.

Table with 4 columns: Keterangan, 31 Desember 2019, 31 Desember 2020, 30 Juni 2021. Rows include Pendapatan, Laba (Rugi), Laba Sebelum Pajak, Pajak Penghasilan, and Laba Bersih.

VII. PENGALIHAN

Pemisahan Segmen Usaha Internet Service Provider merupakan bagian dari rencana pernyataan modal Perseroan kepada entitas anak Perseroan dimana Perseroan berencana untuk memiliki pernyataan sebesar 90% (Sembilan Puluh Persen) dari seluruh modal ditempatkan dan disetor entitas anak Perseroan.

VIII. RENCANA TERHADAP MANAJEMEN DAN KARYAWAN PACNet

Sesuai dengan hukum dan peraturan yang berlaku di Indonesia, Pemisahan PACNet akan dilakukan dengan memperhatikan hak-hak dan kewajiban (status) karyawan PACNet berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku dan ketentuan internal PACNet.

IX. PENYELESAIAN HAK DAN KEWAJIBAN TERHADAP PIHAK KETIGA

Sesuai dengan ketentuan yang berlaku, Perseroan mengumumkan Ringkasan Rancangan Pemisahan ini dalam surat kabar dan mengkomunikasikan secara tertulis kepada karyawan Perseroan dalam jangka waktu paling lambat 30 (tiga puluh) hari sebelum pengumuman RUPS LB Perseroan.

X. PERKIRAAN JADWAL BERKAITAN DENGAN PEMISAHAN

Table with 2 columns: Kegiatan, Hari, Tanggal. Rows include Pengumuman Ringkasan Rencana Pemisahan, Pengumuman Ringkasan Rencana Pemisahan Segmen Usaha Internet Service Provider, and other milestones.

XI. KETERBUKAAN INFORMASI

Rancangan Pemisahan Segmen Usaha Internet Service Provider ini dibuat untuk kepentingan pemegang saham Perseroan dan pihak-pihak yang berkepentingan, serta dapat diperoleh di Kantor Pusat Perseroan di Jl. Mulawarman No. 21, RT. 23, Manggar, Balikpapan Timur Kota Balikpapan, Kalimantan Timur 76116.

II. KETERANGAN TENTANG PERSEROAN

1. UMUM Perseroan adalah suatu badan hukum berbentuk perseroan terbatas yang telah didirikan secara sah berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia, berkedudukan di Kota Balikpapan, didirikan dengan nama PT Transkon Jaya pada tahun 2002 berdasarkan Akta Pendirian Perseroan Terbatas No.27 tanggal 14 Januari 2002 yang dibuat di hadapan Adi Gunawan, S.H., Notaris di Balikpapan ("Akta Pendirian").

III. INFORMASI TENTANG SEGMENT USAHA INTERNET SERVICE PROVIDER PACNet

Perseroan pada awalnya didirikan pada tahun 2002 dengan menjalankan usaha awal sebagai pemasok suku cadang dan aksesoris untuk kendaraan-kendaraan khusus daerah konseri pertambangan. Sejak dengan perkembangan usahanya, pada tahun 2006 Perseroan menyewakan kendaraan operasional ("Light Vehicle"/LV) 4X4 dengan merk "Transkon Rent" yang menargetkan pelanggan dari perusahaan pertambangan.

PACNet melayani jasa IT dan komunikasi ke seluruh pelanggan di Indonesia, sejauh ini segmen usaha PACNet telah memiliki 155 customer yang tersebar hampir di seluruh wilayah Indonesia. Dengan 5 (lima) produk unggulan dalam operasi bisnisnya yang terdiri dari (i). Wireless Broadband Internet yang menyediakan jasa akses internet wireless dengan beberapa jalur alternatif koneksi yang dapat menghubungkan customer ke kantor menggunakan perangkat radio terbaik dan back up cadu daya yang mampu memenuhi standar uptime.

Dengan adanya Pemisahan Segmen Usaha dengan membentuk entitas anak, Perseroan berupaya melakukan diversifikasi dan pengembangan bisnis yang lebih besar, hal ini disebabkan oleh semakin bervolasinya segmen industri klien dan semakin luasnya jangkauan pangsa pasar bisnis penyedia layanan jaringan internet ini sehingga dalam hal adanya peningkatan pendapatan bisnis tersebut tidak akan terpusat hanya pada satu Segmen Usaha Perseroan melainkan entitas anak Perseroan yang akan dikelola lebih fokus dan mandiri.

IV. MANFAAT DILAKUKAN PEMISAHAN

Pemisahan diharapkan akan memberi sejumlah manfaat sebagai berikut:

- 1. Akselesasi Pengembangan Usaha pada Segmen Usaha Internet Service Provider Seiring dengan kondisi perekonomian Indonesia yang kondusif bagi potensi pengembangan penyedia layanan wireless Broadband Internet dan jasa IT lainnya, maka dibutuhkan pengelolaan segmen usaha Internet Service Provider yang lebih bersifat independen, fokus, dan dapat menjangkau seluruh wilayah di Indonesia.

V. ALASAN DAN PENJELASAN DILAKUSAKANNYA PEMISAHAN

A. Perseroan Dari sisi Perseroan yang melakukan Pemisahan, terdapat faktor pendukung dilakukannya pemisahan baik dari aspek eksternal maupun internal, yaitu:

- 1. Aspek Eksternal Banyaknya perusahaan-perusahaan yang bergerak dalam bidang pembangunan, perkembangan dan pertambangan yang memerlukan layanan internet yang mampu menjangkau seluruh daerah hingga daerah terpencil dengan kecepatan akses dalam layanan internet, PACNet menyediakan layanan yang mampu menjangkau hingga daerah terpencil dengan harga yang terjangkau bagi customer baik perorangan maupun perusahaan dan/atau badan usaha lainnya.



Melihat INDONESIA IDOLAKU, JIWA RAGAKU HARI INI JAM 14.30 WIB JPop menjadi tren bagi sebagian kalangan dan usia penggemarnya beragam. Idola dapat memberikan beragam efek bagi penggemar, dari efek positif namun ada juga yang negatif. Di antara penggemar, ada mereka-mereka yang mengidolakan sedemikian rupa.



www.eagleinstitute.id